

## **Die Burscheider FDP**

---

### **PRESSEMITTEILUNG**

**Betr.: Fresken**

Schon 1998, als die Fresken beim Umbau des Rathauses erneut hinter einer Abdeckung verschwanden, hat die FDP versucht, ein totales Vergessen der Fresken zu verhindern, in dem sie die Fresken in ihre Poster-Serie über Burscheider Denkmäler aufnahm. Denn nach Meinung aller Experten sind die Fresken in der ehemaligen Berufs- und Handelsschule bedeutend für die Malerei des 20. Jahrhunderts und für die Ortsgeschichte Burscheids.

Mit Unterstützung des Rheinischen Amtes für Denkmalpflege, das uns auf unsere Bitte die Fotos zur Verfügung stellte, haben wir ein Poster entworfen und dann farbig drucken lassen. Für die Rückseite stellten wir 3 sehr instruktive Texte zusammen, die die Fresken beschreiben und bewerten.

Der Stadt schenkten wir 2 große Bilderrahmen mit der Vorder- und Rückseite des Posters. Damit war die Absicht verbunden, die unter Denkmalschutz stehenden, aber verdeckten Fresken für Burscheids Bürgerinnen und Bürger in Erinnerung zu halten und den Besuchern des heutigen Sitzungssaales eine Vorstellung seiner früheren Ausgestaltung zu geben. Allerdings ist der derzeitige von der Verwaltung bestimmte „Hänge“-Ort (im Annex des Sitzungssaales) so versteckt, dass der beabsichtigte Zweck bisher kaum erreicht wird.